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Chiavari. I consiglieri di Silvia Garibaldi, Chiavari Avanti Così, Emilio Cervini, Chiavari nel
Cuore, Alessandra Stagnaro, PD, Giorgio Getto Viarengo, ProGetto Levante, Giorgio Canepa,
Partecip@ttiva, Giovanni Giardini, Cambia con Me, hanno scritto alla Soprintendenza per i Beni
Architettonici e Paesaggistici della Liguria perchè ritengono sia indispensabile porre particolare
attenzione al progetto dell’attuale amministrazione su piazza Nostra Signora dell’Orto. 

  

“Ci lascia perplessi l’iter che è stato seguito che non corrisponde al Concorso di idee ma
piuttosto all’indagine di mercato”, scrivono, “non condividiamo il risseu proposto, secondo noi
avulso dal contesto in cui viene inserito, ma soprattutto riteniamo che la piazza meriti una
riqualificazione globale e non un francobollo a nostro parere in contrasto con l’architettura
neoclassica presente”. Alcuni giorni fa era stata anche preannunciata la volontà di voler
incontrare il Vescovo, Monsignor Alberto Tanasini. Intanto il tema sarà affrontato lunedì in
Commissione consigliare a partire dalle ore 16.00. Le opposizione sperano nella partecipazione
dei cittadini, affinchè possano farsi un’opinione in merito.
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